

堀内議員 通告どおり2点質問させていただきます。まず、事業支援金などの周知は十分できているか。国や県では、新型コロナウイルス感染症の影響を受けている事業者への支援などが始まっている。今までの支援金と違い、緊急事態措置・まん延防止等重点措置に伴わず売上高減少率30%以上の場合、個人事業主でも最大70万円の支援を得られる。牟岐町でも利用できる方は多いはずだが、支援金自体を知らない方や申請方法が分からないとの声も聞こえるので再度周知を図るべきです。また、組合や商工会に所属していない方へのサポートはどのように進める予定か。続きまして、旧海部病院の利用状況は。全国でも日ごとに新型コロナウイルス感染者が増えてきている中、それに伴い、軽症者や無症状者が療養滞在できるように改修した旧海部病院の利用者も増えているのか。また、コロナ収束後は、地元の復興に役立てるといふ県との協議の進み具合やスケジュールは。以上、2点質問します。

一山議長 枳富町長。

(枳富町長 登壇)

枳富町長 堀内議員ご質問の「事業支援金などの周知は十分にできているか」のご質問にお答えします。国・県・町の行政機関では、それぞれの部局において新型コロナウイルス対応のため各種支援事業を実施いたしています。これら全ての事業に共通することですが、事業を進めていく上で個人や事業主に対して周知が必要な場合は、事業主体である機関が責任をもって周知を図ることが基本であると認識をいたしています。なお、事業主体の機関が町に対してパンフレットやポスターなどの掲示・広報掲載・町内放送などの周知を望む場合は、依頼があってから対応をしているのが従来形です。国が実施している事業復活支援金につきましては、今のところ国から直接の周知依頼がありませんので、町が独自に周知をする予定はなく、県主体の事業継続応援金につきましては、県職員が直接役場に来られて、希望者に申請書類を渡してほしいとの依頼がありましたので、産業課窓口申請書類を備え、必要書類の配布と相談窓口の案内をさせていただきます。他の周知に関しては、国同様に今のところ依頼がありませんので、実施の予定はございません。今後、依頼があれば対応してまいります。議員ご指摘のとおり、現時点では事業の周知に関して把握されていない方もいらっしゃるかもしれませんが、国や県の事業は、テレビニュースや新聞広告など各種メディアで周知を行っており、町

の窓口にも、すでに数名の方が徳島県事業継続応援金の申請書類を受け取りに来ておられるので、各種団体に属していない方も徐々に内容を把握して申請を始めているのではないかと捉えています。次に、「旧海部病院の利用状況は」のご質問にお答えします。徳島県の県有施設であります「旧海部病院」は、「軽症者や無症状者」が安心して療養できる環境を備えた宿泊療養施設として、令和3年5月1日から受け入れを開始されています。令和3年5月と「第4波」における宿泊療養施設入所実績については、延べ「44人」でした。また、令和3年7月から9月にかけての「第5波」における宿泊療養施設入所実績については、延べ「853人」と伺っています。現在、感染力が非常に強い「オミクロン株」による感染拡大「第6波」は、全国的に猛威をふるっており、2月3日には、「第5波」のピークである「2万6千人」を大きく上回る「10万人」の新規感染を記録するなど、かつてない「驚異的なペース」で感染拡大し、いまなお、「高止まり」の状況が続いています。このため、現状は「宿泊療養施設」として、軽症者や無症状者の受け入れを行っているところです。次に、コロナ収束後の利活用ですが、今年度は、旧海部病院の利活用について、トレンドに敏感な若者の意見も積極的に取り入れ、県南部の魅力を最大限に活用できる施設の利用手法を提案するため、自由なディスカッションの場として、カイクフ・アフターコロナ・ハッカソンが開催されました。今後は、徳島県の方で基本方針を策定し、具体的な検討が実施されていくものと思われます。今後とも徳島県と連携し、情報共有を図るとともに、牟岐町や県南地域の活性化の拠点として活用されることを期待しています。以上です。

一山議長 堀内議員。

堀内議員 事業支援金などの周知については、町長がおっしゃるとおりだと思います。下になる団体が施行したり周知したりしていくというのですが、牟岐町の場合ですと、商工会や漁業組合とかに入っている方は、おそらく十分に情報がいつていると思うのですが、入っていない方は多少いらっしゃると思いますので、数も多くないので、また、産業課は把握できるので、電話の1本でも入れてあげたら知らない人がスルーせずにいけるかなというのがあるので、使いやすい分なので、ぜひぜひ1本、1本で周知していただければと思います。旧海部病院の利用状況は、あおるようになるので数字はあれなのですが、できて良かったと思いますが、今後のスケジュール、ハッカソンができたというので、そこでまた、いろんなディスカッションをしていただいて、住民の牟岐町の方の要望を聞きながら進めていただけたらと思いますので、また、ハッカソンが開か

れた内容であったりとかの報告をしていただければ安心しますので、よろしくお願ひします。以上で質問を終わります。